



Metz le 24 mai 2022

## ***Le grand remue-ménage :*** **Pourquoi nous boycottons le CTL du 24 mai 2022 !**

Chers collègues,

Nous avons tous été destinataires du message du Directeur Général en date du 18 mai 2022, portant sur le lancement de la réflexion du « **grand remue-ménages** » sur la feuille de route stratégique 2023-2026.

Le Directeur Général nous demande ni plus ni moins de scier la branche sur laquelle nous sommes tous assis.

Pour preuve, dans le précédent contrat d'objectifs et de moyens 2020-2023 la DGFIP s'était engagée à :

- améliorer l'accessibilité, la qualité des services publics et la relation de proximité avec les usagers.
- accélérer la transformation numérique au service des agents, des usagers et des partenaires.
- garantir à l'ensemble des agents des conditions de travail motivantes et de qualité.
- moderniser et simplifier la gestion fiscale tout en facilitant l'accès aux usagers numériques.
- accompagner la nouvelle relation de confiance, faciliter l'application du droit fiscal et lutter contre la fraude.
- conforter la DGFIP dans son rôle d'opérateur de référence de la fonction financière et comptable publique, et développer son rôle de conseil.

La DGFIP n'a même pas été capable de remplir les objectifs qu'elle s'est elle-même assignés.

Pire encore, il manque environ 6 400 emplois A, B et C aux 95 805 emplois budgétisés pour 2022.

Au niveau local, la direction se retrouve en déficit de plus de 80 emplois sur un peu plus de 1 100 emplois, preuve que le mouvement de mutation national n'a pas été déroulé à son maximum. Pour exemple, pour la catégorie B, seules les demandes prioritaires ont été étudiées au niveau national laissant une vingtaine de collègues sur le carreau ( concours interne spécial, liste d'aptitude ), et de nombreuses chaises vides dans les services de la Moselle.

À l'ordre du jour de ce CTL, le DDFIP nous propose la fermeture de la trésorerie de Thionville Trois Frontières et son transfert au Service de Gestion Comptable de Hayange (avec des suppressions d'emplois au passage), la suppression de la trésorerie de Creutzwald et son transfert au SGC de Saint-Avoid et la suppression de la trésorerie du Sud Saulnois vers le SGC de Sarrebourg.

Il envisage également la mise en place d'accueil de proximité à Creutzwald et Dieuze. Pour info, l'ensemble des accueils de proximité mis en place par M. EFFA dans la Marne vont être arrêtés prochainement faute de personnel disponible.

**Pour toutes ces raisons vos élus ne siégeront pas au CTL du 24 mai 2022.**